
 

 

 

 

 

 

 

 

 

体育祭が延期になるほど暑い夏から雪の季節になった冬まで、一年で一番長い２学期が

終了します。新人戦、体育祭、あかね祭、生徒会役員選挙とたくさんの行事がありました。

朝、登校してくる皆さんに「２学期はどうだった？」と話しかけると「長く感じた。」とい

う人も「短かった。」と言う人もいます。１年生は「体育祭やあかね祭は、小学校の時には

なかった行事で楽しかった。」と言っていました。３年生は「いよいよ受験が近づいてきて

今思うことは１学期にもう少し頑張っておけばよかった、ということです。」という人もい

ました。３年生の正直な思いでしょう。３年生には最後まで目標に向け、努力してほしい

です。そして１，２年生には３年生の今の姿、思いに学び、学習に努力してほしいと思い

ます。感動に溢れた２学期を過ごした皆さんに心から拍手を送ります。 

 先日、出張に行った際、イオンモール付近で停車しました。私を見つけ、３年生の男子

の皆さんが一斉に両手を振ってくれました。私も両手を振りました。ゴミが落ちていない

か見ながら中庭を歩いていると、おそらく家庭科などで作業していたのでしょう。２階の

窓際で２年生女子の皆さんが一斉に手を振ってくれました。朝、外に立っていると「校長

先生寒くないですか？」と声をかけてくれるのは１年生です。本当に心温かな三中生。 

皆さんと過ごした２学期も本当に楽しく、幸せでした。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

ら 

 

地域の企業である太田製材様より、組み立て式テント 1台（20万円相当）を寄贈していた

だきました。大切に使わせていただきます。本当にありがとうございました。 

三中 若鷲つうしん  
令和 5 年 12 月 ２２日 

天童市立第三中学校 

校長 笹原 美百紀   

☎654－2333 N0,６ 

天童市立第三中学校 学校だより 

83日間の２学期終了 
 

 

  

 
 

 

 

  

 

果敢に挑んだ実りある２学期 心温かい三中生に拍手

‼ 

新生徒会役員の皆さんです どうぞよろしくお願いします 

生徒会長    〇〇 〇〇           事務局員    ○○ 〇    

生徒会副会長  〇〇〇〇〇 〇〇〇〇〇〇            ○○ ○○ 

議 長     〇〇 〇〇 〇〇 〇〇             ○○ ○○ 

生活向上委員長 〇〇 〇                    ○○ ○○ 

学芸委員長   〇〇 〇〇                      以上２年生  

整美委員長   〇〇 〇〇                   〇〇 ○○ 

保健体育委員長 〇〇 〇〇                   ○○ ○○ 

図書委員長   〇〇 〇〇                   ○○ ○○ 

給食委員長   〇〇 〇〇                   ○○ ○○ 

広報委員長   〇〇 〇                       以上１年生 

応援団長    〇〇 〇〇 

応援副団長   〇〇 〇〇 ○○ ○○     ◎１，２年生の中央委員の皆さんも 

校外班会議長  〇〇 〇〇            参加し、１２月２６日（火）に 

部長会代表   〇〇〇〇〇            リーダー研修会が行われます。 

 

 

 



表彰された皆さん おめでとう！（12月 11日の表彰） 
・山形地区卓球協会優秀選手賞 〇〇〇〇〇 

・天童市民書道展 特別賞 〇〇〇〇  〇〇〇〇    特選 〇〇〇〇  〇〇〇〇 

・理科研究発表会 〇〇〇〇  〇〇〇〇  〇〇〇〇  〇〇〇〇  〇〇〇〇〇〇 

・青少年読書感想文コンクール  

最優秀賞 〇〇〇〇 優秀賞 〇〇 〇  〇〇〇〇  〇〇〇〇 

・天童市男女共同参画を進めるための標語 優秀賞 〇〇 〇 

・山形県少年少女俳句大会 尾花沢市芸術文化協会賞 〇〇〇〇 

尾花沢ロータリークラブ賞 〇〇 〇 

おめでとう 〇〇〇〇さん 宮城浩蔵賞 

〇〇〇〇さんが 11月 23日に行われた天童市生涯学習フェスティバ 

ルで宮城浩蔵賞を受賞しました。学習面で顕著な成績を収めた天童 

市内の中学生に授与されるものです。当日〇〇さんはスピーチをし 

ましたが、本当に見事な内容、話し方で会に参加した多くの方々に 

お褒めの言葉をいただきました。 

おめでとう 吹奏楽部アンサンブルコンテスト  

   出場した 3団体すべて県大会へ 

12月 16日（土）に村山地区アンサンブルコンテストが行われました。 

天童三中からは「打楽器 5重奏」「サクソフォン 5重奏」「フルート 4重奏」の３つの団体が出場し 

ました。そして見事、3団体とも「金賞」となり、1月に行われる県大会に出場が決まりました。 

私も会場で演奏を聴きましたが、本当に素晴らしい演奏、響きでした。当日、出場しなかった吹奏

楽部の皆さんは会場の一番前の席で聴いていたそうです。それは「出場する仲間が緊張しないよう

一番前にいてにこにこして聴こう。そして応援しよう。」と思ったからだそうです。このまとまりが

素晴らしい結果につながったと思います。県大会、頑張ってきてください。 
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生徒会副会長を務めた〇〇〇〇さんと校外班会議長を務めた〇〇〇〇さんが校長室に「12 月から 3 月ま

で自転車通学は禁止、という決まりではなく、以前天童三中が行っていた『その日の天候情報をもとに判断

し、自転車に乗るかどうか判断する』ものに変えるためトライアルをさせてほしい。」と話に来ました。「1 件

でも地域の方から乗り方の苦情が来たり、これからも点検活動を続け違反者がいたりしたらその時点でトラ

イアルは中止します。」とのことでした。トライアルをするかしないかも含め、全クラスで話し合い、取り組

みました。その結果、12 月に入っても自転車に乗って登校する時期が例年より長くありました。 

○○さんは「自分が下校中、通学路違反をしている生徒がいたのでその場で注意しました。トライアルは終

了です。」と言いに来ました。「自治」とは自分たちのことを自分たちで決め、行うことです。そしてそこには

「ルール」（そのことを行うための決まり）があります。三中生には自治の力があると思います。そして三中

生には「誠実さ」「正直さ」もあると思っています。教頭先生に「今年は、地域の方や小学校から三中生の自

転車の乗り方について連絡が来た時、それを全校生徒に投げかけると『それは私です』と申し出ることが１０

０％に近かったのではないか。」と言われました。その姿こそが信頼に繋がり、「トライアル、やってみよう！」 

に繋がっていくと思います。事故などなく、冬休みも元気に過ごし、始業式にみんなで会いましょう。 

保護者の皆様、2 学期も大変お世話になりました。ご協力に感謝申し上げます。学校評価アンケートもあり

がとうございました。ご指摘いただいたことは検討いたします。また、教職員に対する温かい励ましや感謝

の言葉も多くいただきありがとうございました。教職員一同お言葉を励みに気を引き締め努力いたします。 

 


